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会議録 
会議の名称  令和４年度第１回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 令和４年５月11日（水曜日）午後６時から７時まで 

開 催 場 所 西東京市役所田無第二庁舎５階会議室 

出 席 者 （委 員）岡田会長、吉田職務代理者、海老沢委員、姉松委員、村上委員、 

岡谷委員、北岡委員、川村委員 

（事務局）下田生活文化スポーツ部長、越沼スポーツ振興課長、 

小関スポーツ振興課長補佐、安藤スポーツ振興係長、牧田主事 

議 題 議題1 令和３年度第２回西東京市スポーツ推進審議会会議録について 

議題2 令和４年度スポーツ振興課事業計画概要について 

議題3 西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会委員の選出につい

て 

議題4 次期「西東京市スポーツ推進計画」の策定について 

議題5 その他 

会議資料の

名 称 

資料1 令和３年度第２回西東京市スポーツ推進審議会会議録 

資料2 令和４年度スポーツ振興課事業計画概要 

資料3 西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会設置要綱 

資料4 次期「西東京市スポーツ推進計画」の策定について 

記 録 方 法 □全文記録 ☑発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

（事務局から挨拶） 

（北岡委員から自己紹介） 

（事務局から人事異動について説明） 

 

３ 議題 

【議題１】令和３年度第２回西東京市スポーツ推進審議会会議録について 

（事務局から資料１により説明） 

○会長： 

委員から意見等あるか。 

 

（意見なし） 

 

○会長： 

 会議録を確定として、公開する。 

 

【議題２】令和４年度スポーツ振興課事業計画概要について 

（事務局から資料２により説明） 

○会長： 

 委員から質問・意見等あるか。 
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○委員： 

 スポーツ相談窓口について、相談員は１人の人が幅広く相談を受けるのか、または、

受付のみ行い、回答は専門的な方が行うのか。場所、相談方法等の具体的なイメージを

教えてほしい。 

 

○事務局： 

 スポーツ相談窓口は現行のスポーツ推進計画に位置づけられており、スポーツ活動の

紹介、講座・事業の案内、指導者やボランティア人材の登録など多岐にわたる相談を想

定している。体育協会の職員が対応し、相談内容に応じて健康や介護予防の部署との連

携を図る必要があると考えている。窓口はきらっと２階ラウンジ内に開設し、電話やメ

ールによる相談にも応じるほか、予約制による土日の窓口相談も予定している。 

 

○委員： 

 コロナ禍であるため、オンライン等による窓口へのアクセス方法があると良い。 

 

○委員： 

 ボッチャ大会について、参加対象者を教えてほしい。 

 

○事務局： 

 市内在住、在勤、在学者で構成されたチームが対象である。競技力の向上、団体の育

成等を目的に実施する。なお、令和３年度に開催した多摩六都ボッチャカップでは、障

害者が投球時に使用する用具のランプを、田無工業高校の協力のもと会場に展示した。

今年度も協力を願いたいと考えている。 

 

【議題３】西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会委員の選出について 

（事務局から資料３により説明） 

 

○会長： 

 当審議会の代表者として、西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会委員へ

立候補いただける方は挙手をお願いしたい。 

 

○委員： 

当審議会からの代表者は、応募者と利害関係が無ければ誰でもよいのか。 

 

○事務局： 

 応募予定事業者とは利害関係がない方にお願いしたい。 

 

○委員： 

 前回の指定管理者候補選定時は、当審議会からの代表者は誰を選出したか。 

 

○事務局： 

 姉松委員を選出いただいた。 
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○委員： 

姉松委員は長年地域のスポーツ振興に関わっていらっしゃる。 

 

○委員： 

姉松委員を推薦する。 

 

○会長： 

 姉松委員へ推薦があったがいかがか。 

 

○姉松委員： 

 お役に立てるようであれば、お引き受けする。 

 

○会長： 

 それでは、西東京市スポーツ施設等指定管理者候補選定委員会の当審議会の代表者

は、姉松委員に決定する。 

 

【議題４】次期「西東京市スポーツ推進計画」の策定について 

（事務局から資料４により説明） 

   

○会長： 

 委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員： 

 スポーツ推進計画とは、事業計画のようなものか。 

 

○事務局： 

 10年間という計画期間の中で取り組むべき施策を分野別に体系化するものであり、年

度ごとに実施する事業や施策を定める事業計画のようなものではない。 

 

○委員： 

 現行計画の振り返りは、庁内の自己評価によってされていると思うが、第三者評価は

この審議会において行うのか。 

 

○事務局： 

 庁内で自己評価を行った上で、審議会からご意見をいただく予定である。 

 

○委員： 

 次期スポーツ推進計画の内容は、今後の市の予算に反映されるのか。 

 

○事務局： 

 計画には10年間の目指すべき方向性と具体的な施策を掲げるが、予算の裏付けを伴う

ものではない。 
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○委員： 

 学校のクラブ活動や部活動について、地域団体や人材との連携が益々必要となると考

えるが、その点についても次期スポーツ推進計画に盛り込まれるのか。 

 

○事務局： 

 現行計画においても、体育協会との連携による学校部活動への外部指導者導入の検討

等について位置づけている。今後の方向性として、来年度の審議会でご議論いただいた

上で次期計画でも継承すべきテーマであると考えている。 

                                        

 

【議題５】その他 

   

○会長： 

 委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員： 

 指定管理者募集要項や仕様書等は前回から変更されるのか。また、募集要項は一般に

公表されるのか。 

 

○事務局： 

 現在書類の見直し作業を進めており、大きな変更は予定していない。募集要項は公募

期間中にホームページ上で公表する。 

 

○委員： 

 資料２において、令和４年度の事業計画にボッチャに関する事業が多くある。ボッチ

ャ大会等の事業に向けた市民の技術向上のためにも、ENJOYニュースポーツを現在の月

１回から月２回に増やしてもよいのではないか。 

 

○事務局： 

 ボッチャ用具の貸出し等により自主的に練習する団体が増えている。今後も用具の貸

出し等により、市民の技術向上に繋げていきたい。公民館等でもボッチャ事業が実施さ

れている。 

 

○委員： 

 ニュースポーツはボッチャ以外にもあるのか。 

 

○事務局： 

 ユニカールやモルック等が人気である。 

 

○委員： 

 モルックは若者を中心に人気の高まっているスポーツである。ENJOYニュースポーツ

等の市の事業でも体験できるようになると良い。 
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５ 閉会 

○事務局： 

 次回の開催は、令和４年８月10日（水）を予定している。 

 

○会長： 

 令和４年度第１回西東京市スポーツ推進審議会を閉会する。 

 

 


